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15ème legislature

Question N° :
44794

De M. Jean-Luc Warsmann ( UDI et Indépendants - Ardennes ) Question écrite

Ministère interrogé > Économie, finances et relance Ministère attributaire > Transition écologique et
cohésion des territoires

Rubrique >déchets Tête d'analyse >Gestion
des déchets et matières
radioactifs

Analyse > Gestion des déchets et matières
radioactifs.

Question publiée au JO le : 15/03/2022
Date de changement d'attribution : 21/05/2022
Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur les
interrogations de plusieurs acteurs de l'énergie devant l'absence depuis 2018 en France d'un plan de gestion des
matières et déchets radioactifs. Il souhaite connaître les intentions du Gouvernement en la matière.
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